

Edificios de Madrid



Torre Europa se construyó entre 1974 y 1985, por Miguel Oriol e Ybarra y mide 120 metros de altura. No entra en el ranking de los tres edificios más altos de Madrid, pero es de los pocos que permite disfrutar de unas vistas de 360 grados sobre la capital.

Entre 2016 y 2018, se reformó, por la necesidad que surgió de modernizar el edificio, incluyendo un sistema innovador de iluminación y una cobertura de acero inoxidable a su fachada. Tras la inauguración, el edificio ganó fama por su innovación, entre otras cosas, y es lo que se buscaba con la reforma; que se volviese a considerar a Torre Europa como ejemplo de empresa moderna y acorde a las necesidades del siglo XXI. En la rehabilitación del edificio, se respetó al máximo su estructura arquitectónica ya que era impecable.

El uso del acero inoxidable, frecuentemente, quedaba oculto entre los pilares. Pero cada vez son más los profesionales que utilizan el inoxidable como elemento principal para su parte externa, dotando al edificio de elegancia, limpieza y modernidad. Además, al ser un material sostenible, con su uso se contribuye a la economía circular.

Saber más en: [Torre Europa](#) [/export/sites/cedinox/.galleries/aplicaciones-arquitectura-pdf /Torre_Europa_digital.pdf]